
≪令和２年度 保護者外部評価（発表会）≫ 

 

11 月（未満児）と 12 月（以上児）に発表会を開催。 

（コロナ対策の為、発表会を複数回行い、また２部制にすることで観覧者の入れ替えを行い、なるべく密

にならないよう、一回ごとの観覧者を減らして開催した。） 

 

（以上児クラス） 評価総数 64 人 

１． コロナ対策の為、回数を増やしたことに対し＜よかった 60 人＞＜その他 6 人＞（複数回答あり） 

２． 観客数の調整の為、２部制にしたことに対し＜よかった 63 人＞＜その他 1 人＞ 

３． こどもの演目（ダンス・オペレッタなど）内容に対し＜よかった 64 人＞＜その他 0 人＞ 

４． 自由記述を以下に紹介します。 

 

Ｓさん：今年の発表会の開催はとても難しかったと思います。そんな中で、たくさんの工夫をして、子ど

も達に発表の場を与えてくださったこと、私たち保護者に成長した姿を見る機会を与えてくださったこ

とに感謝しております。ありがとうございました。 

 

Ｔさん：コロナ対策をしっかりとされており、安心して楽しめました。子どもたちが皆、生き生きと楽し

そうに全身で表現していたことに大きな成長を感じ感動しました。先生方の日々のご指導に感謝申し上

げます。 

 

Ｋさん：子どもたちも回数を重ねるごとに上達して、堂々と発表していたのではないかと思います。数名

しか親が出席しない発表会でも手を抜くことなくとても良い会だったので本当に感謝しています。コロ

ナ禍でもできることを最大限行って下さったことに、本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

Ｓさん：一回の観客数が少なくてとても良かったです。回数を増やすと子どもに負担とのお声もあった

ようですが、このような前向きな負担は子どもの成長に不可欠であり、さらに成長を促すと考えますの

で今回のご判断は英断だったと思います。 

 

Ｋさん：コロナ流行中の中、人数を分けてでも開催してくださり本当に感謝しています。年長さんとして

幼稚園最後の発表会も想い出として残すことができました。ＤＶＤでまた見るのが楽しみです。 

 

Ｓさん：子どもたちの堂々とした姿、立派な演技に感動しました。手の込んだ衣装に、様々なご指導あり

がとうございました。 

 

Ｏさん：様々な工夫をして発表会を開催していただいたことに本当に感謝しています。年長さんの演目

を見て、来年はこんな風に成長してほしいな、と感じることができました。発表の様子から子どもたちが

楽しく取り組んでいるのが伝わりました。先生方、本当にいつもご指導ありがとうございます。 



 

Ｓさん：回数を増やしたことで、先生方の負担も増えたことと思います。本当にお疲れ様でした。そのお

かげでコロナのリスクがおさえられ安心して観ることができました。ありがとうございました。 

 

Ｎさん：コロナが感染拡大している中、対策をしっかりとして無事に開催され、子どもたちの姿を観るこ

とができて本当に良かったです。回数を増やしての開催で、子どもたちも先生方も本当に大変だったと

思いますが、回を重ねるごとに自信になったのではとも思います。 

 

O さん：発表会の開催にあたり、ご配慮いただきありがとうございました。細部にわたり、ご尽力いただ

き、発表会での我が子の成長を観ることができ、心から感謝申し上げます。アリスこどもの家幼稚園で過

ごした日々がかけがえのない時間です。 

 

Ｉさん：密をつくらないように発表会をしてくださりありがとうございました。どれも素敵な演目でし

た。着物を着させてもらい、可愛くしてもらい、とても嬉しかったようです。親もとても満足でした！ 

 

Ｏさん：コロナで大変な中、工夫して開催してくださったこととても感謝しています。子どもの成長を感

じることができて感動しました。準備や企画等、例年より大変だったと想像します。本当にありがとうご

ざいました。 

 

W さん：指導をして下さる先生方は大変だったと思いますが、このコロナ禍で我が子の出演する全ての

演目を観させていただくことができたこと、本当に感謝しています。みんなとても可愛く一生懸命な姿

に元気をもらいました。楽しく幸せなひと時をありがとうございました。 

 

 

（未満児クラス） 評価総数 69 人 

１． コロナ対策の為、時期を早めたことに対し＜よかった 69 人＞＜早かった 0 人＞ 

２． 観客席の数に対し＜ちょうどよい 69 人＞＜多いと思った 0 人＞ 

３． 乳児クラスは出番が少なく限られたことに対し＜楽しかった 69 人＞＜その他 0 人＞ 

４． 自由記述を以下に紹介します。 

 

Ｉさん：とても見応えのある発表会で素晴らしいの一言です。衣装のクオリティも高く、２歳児クラスさ

んはオペレッタもあり、ダンスも男女を更に２グループに分けているので保護者からしたらとても見応

えがあると思います！先生方は本当に大変だと思いますが、保護者からしたらとてもありがたいです。

このような機会を設けてくださりありがとうございました。 

 

Ｔさん：たくさんの子ども達がいて、演目毎に衣装チェンジもあったりして、先生方はとても大変だった

と思いますが、とてもスムーズに進んでいって、ちょうどよいくらいの時間でした。みんなとてもかわい

くて、ダンスもかわいらしかったです。開催していただきありがとうございました。 



 

Ｙさん：コロナ禍の中、発表会を開催していただきありがとうございました。以上児と分け、さらに２部

構成だったので時間はあっという間でしたが、ゆっくり余裕をもって見学できたと思います。 

 

Ｓさん：かわいい子ども達の頑張っている姿にとても癒されました！衣装もどれも可愛く、始まる前に

カーテンが開くまでの間、子ども達が静かに待てていたことにもびっくり感動しました。 

 

Ｋさん：たくさんの工夫をしてどうにか発表会を、と考えてくださって、先生方のお陰で無事に発表会を

迎えられたこと、とても感謝しています。未満児さんだけで分かれて行った方が私的には見る時間が長

くならずに、見る側も集中して観ることができて良かったのではないかと思いました。 

 

Ｎさん：いろいろと制限がある中で、企画・運営していただきありがとうございました。今年は発表会は

ないかもね、、、と家族で話していましたが、何度かに分けて実施していただくことができ、嬉しく楽しま

せていただきました。先生方と一緒にたくさん練習した成果を観ることができ感動しました。本当にあ

りがとうございました。以上児のお子さんの発表もＤＶＤを購入して楽しく見せていただこうと思って

います。 

 

Ｍさん：数回に分散したことによって（観客が少ないことによって）、子どももリラックスして発表でき

ていたと思うし、壇上から私たちや祖父母を見つけてうれしそうな子どもの顔を見ることができて良か

ったです。 

 

Ｈさん：小規模ならではの良さがあったと思います。園にホールがあることにすばらしさを改めて感じ

ました。先生方のプロ意識や諸スキルの高さも、さすがだなと感じました。 

 

Ｓさん：子ども達も回数が増えたことで、泣く子どもは一人もいなくて、慣れてるなぁと感じました。人

数制限も先生方は大変だったと思いますが、三密を避ける目的もしっかりとられていて安心しました。 


